

「彩の町いきいき会新年会」 公演報告(第99回)

「彩の町いきいき会」は私が住んでいる加須市騎西地区の老人クラブです。1月23日(木)11時から開催される新年会に余興として公演してくれるよう依頼がありました。

依頼があったというよりは私が役員会で提案させていただき公演が決まったのですが。会員は約80名いますが今日の出席者は半分の40名をちょっと越えたぐらいの人数でした。

時間は12時から約30分と本日は「南京玉すだれ」だけの出し物としました。あまり長いのは厭きて退屈するからとの判断です。酒を飲んでる時はそんなものでしょう。



開演の挨拶では「いきがい大学」卒業生との紹介をしてスタートです。みなさん派手な豪華衣装に大喜びです。

まずは「南京玉すだれ基本」の演技です。みなさん酒が入っているからノリが良いです。手拍子、掛け声はこちらがお願いしなくても賑やかに盛り上げて頂きました。それに応えて座員一同の演技も最高の出来映えとなりました。

戻すのに手間取るのも演技の内です。終わっての拍手も盛大にいただき感謝です。

ここで自己紹介をしました。妻沼、熊谷、鴻巣、深谷と住所の紹介をすると熊谷は何処だ籠原のどの辺だと突っ込んだ質問が飛んできましたがどうやら熊谷に知り合いがいるようでした。これでまた一段と親近感がわいたようです。



次は「キヨシのズンドコ節」に合せての踊りを披露しました。なかなかキヨシの掛け声も出て、これも喜んで貰えました。4人で横に並ぶとちょっと狭かったかな。

最後は「麦畑」をペアで演技しました。歌詞に合わせた演技に笑いあり拍手有りですが最後のハートマークでは大拍手となりました。この決めポーズは何回やってもみなさんの反応が楽しみです。

演技終了後に「皿回し」をみなさんに挑戦して貰いました。私の経験では初めてトライした人のその場で回せる確率は10人に1人と思っています。今日のみなさんは結構上手に回せた人が多かったようです。加須は器用な人が多いのかな。

